

N a c h r u f

Am 20. Oktober 2021 verstarb

Herr

Helmut Sackhoff

im Alter von 85 Jahren.

Der Verstorbene war vom 01.04.1980 bis zum Renteneintritt am 31.05.1999 als Diplom-Ingenieur (FH) bei der Stadt Petershagen beschäftigt.

Zunächst als Sachbearbeiter und ab 1992 als Leiter der bautechnischen Abteilung hat er zahlreiche Hochbauprojekte mit großem Engagement, Sachverstand und Verantwortungsbewusstsein umgesetzt. Der Schwerpunkt bestand darin, für den vorhandenen Gebäudebestand Sanierungsstrategien zu entwickeln und umzusetzen

In aufrichtiger Trauer und Anteilnahme nehmen wir Abschied von einem ehemaligen Mitarbeiter, der seine Aufgaben mit Fleiß und Einsatzfreude zum Wohle der Stadt Petershagen erfüllte. Hierfür sagen wir ein letztes Mal Danke.

Wir werden Herrn Sackhoff ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unser Mitgefühl.

Stadt Petershagen

Dirk Breves
Bürgermeister

Heiner Strohmeier
Personalratsvorsitzender